

## Distrikt NÖ West

## SUNRISE-Ceremony KOLLMITZBERG

Seit 2007 ein Fixpunkt im Jahreskalender des Distrikts NÖ West

Zum 12. Mal versammelte sich am letzten Juli-Wochenende die Distrikt-Gilde, mit Teilnehmern von Don Bosco Amstetten, Ostarrichi-Gilde, Ulmerfeld, Waidhofen/Ybbs und Ybbsitz zur Sonnenaufgangs-Zeremonie. 27 Frühaufsteher trafen sich auf Einladung der

Gilde Don Bosco Amstetten zu einer gemeinsamen Wanderung auf den Kollmitzberg, um den Sonnenaufgang um 5.34 Uhr auf 465 m zu erleben. Davor gab es eine Andacht an die „aufgehende Sonne“, bei der für die wunderbare Natur gedankt und an die Mitglieder, die ihre Aufgabe erfüllt haben, gedacht und gesungen wurde.

Eine besondere Freude bereitete uns die Anwesenheit unseres stellvertretenden Verbandsgildemeisters Gernot Hauer und seinem Sohn, wie

auch des ÖPB Bundesfeldmeisters Gerhard Spitzer. Das wunderschöne magische Erlebnis wurde dann bei einem gemeinsamen Frühstück lebhaft nachbesprochen. Vielen Dank an den Gildebruder Steven Banner, der bei der Sunrise-Feier in Waidhofen/Ybbs angesteckt wurde („Feuer gefangen“ hat) und diese Feier möglich gemacht hat. Nächstes Jahr ladet die Ostarrichi-Gilde Neuhofen/Ybbs zur Filialkirche St. Veit.



Dipl. DGM Andrea Kirchnerdorfer



Am Kollmitzberg hoch über der Donau wurde die aufgehende Sonne begrüßt

## In Memoriam Jutta H. Weilguny

Frühere Vorstandsmitglieder und langjährige Weggefährten von Jutta H. Weilguny, Traudi Jonas, Trude Rauch, Roswitha Gatterbauer, Wilfried Martschini, Ludwig Rauch, Werner Weilguny und Poldi Jonas besuchten die im Gedenken an Jutta gepflanzte Blutbuche in St. Georgen im Attergau. *wm*



## Lilli Hönig – unser ältestes Gildemitglied und Traudi Jonas – unsere Traudi aus Linz

Lilli wird heuer 98 Jahre alt. Lilli ist die Schwester von Anni Pelzmann, sie war Mitglied im Vorstand der PGÖ und ist tödlich verunglückt. Lilli ist Ende der 50er Jahre in die Gilde Papa Teuber eingetreten und sie war aus finanziellen Gründen nie in der Jugendbewegung tätig – stand aber durch familiäre Beziehungen über FM Ferry Tretter immer in Kontakt mit Pfadfindern. Lilli blieb dem Europaforum Großarl immer treu und auch heuer wieder war Lilli glücklich mittendrin in der großen internationalen Pfadfinderfamilie.

Unseren VGM Mag. Michael Gruber nennt unsere Lilli liebevoll „Kleiner Michi“.

30 Jahre berichtete „Die Traudi aus Linz“ aus ihrer Sicht über das Gildeleben im In- und Ausland. Das Forum der Gildepfadfinder in Großarl präsentierte sie ebenso wie verschiedene Gildentage und internationale Veranstaltungen, ob Redentore in Venedig oder die eine oder andere Europakonferenz.

Auch über „Ihre“ Gilde Schückbauer Urfahr berichtete sie und immer wieder war das The-

ma Gesundheit im Alter für sie sehr wichtig. Als Dank für ihre Begeisterung über 30 Jahre zu berichten, wurde Traudi beim Gildeforum in Großarl vom Distrikt Oberösterreich der goldene Weberknoten überreicht.

Wir dürfen ihr und ihrem Mann Poldi noch schöne Stunden im Kreise ihrer Pfadfinderfamilie wünschen.



VS Helga Meister, DGM Martin Niedermayer



Lilli und Traudi